



Nationalratswahlen

«Unverständlich und sehr enttäuschend»: SVP-Burgherr interveniert bei Wirtschaftsverband wegen Wahlempfehlung – auch Hauseigentümergeverband in der Kritik

Die Empfehlungen der Verbände für die Nationalratswahlen sorgen für rote Köpfe. Die Aargauische Industrie- und Handelskammer (AIHK) musste ihre Liste korrigieren, nachdem nicht berücksichtigte SVP-Nationalräte intervenierten. Auch der Hauseigentümergeverband Aargau muss Kritik einstecken.

2023-09-07, Rolf Cavalli

Die Liste des AIHK hatte keine 24 Stunden Bestand. Am Mittwochmorgen veröffentlichte der grösste Aargauer Wirtschaftsverband 30 Namen von Personen, die sie zur Wahl in den Nationalrat empfiehlt. Doch inzwischen sieht die Liste schon wieder anders aus. Ursprünglich wollte die AIHK nur Kandidierende unterstützen, welche bei politisch aktuellen Fragen mindestens 60 Prozent Übereinstimmung mit dem Verband haben beim Smartvote-Fragebogen.